Internet-Teamwettbewerb auf Französisch

Anlässlich des 62. Jahrestages der Unterzeichnung des Elyséevertrages zwischen Deutschland und Frankreich, unter dem Motto "Einmal Freunde, immer Freunde", haben 18 Schülerinnen und Schüler der Klasse 11 und 12 der Salzmannschule Schnepfenthal am 22. Januar am französischen Internet-Teamwettbewerb 2025 mit der Schwierigkeitsstufe F4 (Niveau B1-B2) teilgenommen.

Mit 70,25 von 80 Punkten haben sie den **ersten Platz** in Thüringen erreicht. Herzlichen Glückwunsch!

Wir gratulieren die SchülerInnen der Französischkursen 11 eA, 12 eA und 12 gA für dieses tolle Ergebnis. Die Gewinner des diesjährigen Internet-Teamwettbewerbs sind auf der Website: https://www.internetteamwettbewerb.de veröffentlicht worden.



